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相馬高校野球部専用グラウンドの整備に関する要望   

・・・県教育長に提出・・・ 

 

    要 望 書（転載） 

 

  相馬高校野球部は、専用グラウン 

 ドがないため、これまで５０年以上 

 の長きにわたり相馬市の施設である 

 二の丸球場を借用しながら練習に励 

 んでまいりましたが、市の施設であ 

 ることから相馬市民の利用が優先さ 

 れるため、練習や練習試合を計画ど 

 おりに実行することが困難な状況が 

 続いております。 

  また、球場の夜間照明の使用につ 

 いても、相馬市から減免措置をいた 

 だいておりますが、年間１０万円以 

  上の使用料を相馬市に納めている

ほほほほほほ （※１） ほほほほほほほほほほほほほほほほほほほほか練習試合の殆どを相手校の会場

等で行っているため、遠征に係る経費についても増加しており、保護者の負担が大変大きくなっております。 

 一方、相馬高校野球部の練習場所になっている二の丸球場は、平成７年に開催された「ふくしま国体」第

50 回国民体育大会ではソフトボール競技会場として使用されましたが、二の丸球場は福島県史跡に指定され

ている中村城跡内にあることから、いずれ早い時期に中村城二の丸に復元（観覧席及び夜間照明設備等の撤去）

されることとなっており、本来は歴史公園として市民の憩いの場として利用されるべき場でもあります。 

 つきましては、このような現状の改善を図るため、旧相馬女子高校跡地に相馬高校野球部の専用グラウンド

を整備していただきたく特段のご高配を賜りますよう切に要望いたします。 
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  （※１）2022年 11月 23日付け「福島民報」写真よりコピー転載。   

                                                     （ 転載＆転載 12月１日 村山 ） 


